

GRACIAS

No puedo decirlo de otra manera. Con mi letra, a mi estilo.

Abrado y alegre con sorpresa y alegría cada una de las cosas buenas que estoy viendo en este confinamiento.

Me admira descubriros. Cada día a uno de vosotros, de manera diferente. Un talento descomunal, una sensibilidad no mostrada, una voluntariedad inédita, una autonomía admirable...

Os veo cada vez que me haleis una pregunta. Intento imaginaros a cada uno, porque quiero teneros cerca e intentar sentir una normalidad anormal.

Trabajo para vosotros con más empeño, con más ganas de empatizar, de enseñaros quién soy y como soy. De mostrarme más cercana porque OS ECHO DE MENOS.

Quiero pensar que no necesitáis como nosotros a los otros, y me pregunto si esperáis algo de mí que aún no sé descubierto.

Me entiende, aunque no conteste hasta el fin,
recibir cosas tuyas al fin de semana, a veces
en horarios imprevistos. Sé que estás desibili-
dos. Las circunstancias son las culpables.

Esta relación tan especial que se forja en estos
días, perdurará cuando volvamos al aula.
Hemos aprendido que la empatía, el respeto y
el cariño pueden y van juntos.

Y si la plástica os está ayudando en estos
momentos, no puedo pedir más.

Me despido como empecé con un
GRACIAS.

